

**AHORA SUMA A MORENISTAS**

Insiste Adán López en críticas a estados

ASEVERA QUE al igual que NL, Chihuahua, Jalisco y Guanajuato, en Zacatecas y Michoacán campea la delincuencia

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@glmm.com.mx

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, volvió a arremeter contra estados gobernados por la oposición que critican la iniciativa de Fuerzas Armadas y demandan la presencia de elementos federales para contener la violencia en sus calles. Ayer sumó a estados gobernados por Morena.

“Por primera vez en más de casi tres años o en los últimos tres años hay ya una baja en cuanto a incidencia delictiva a nivel nacional, hay todavía estados donde estamos dando la batalla en contra del crimen organizado.

“Y aunque después me acusan los gobernadores de que los estoy atacando, para qué vamos a esconder que en Guanajuato campea la delincuencia o que en Nuevo León, hoy, no hay policía o que Chihuahua es presa del crimen organizado, y ya no hablemos de Jalisco y también para que no nos digan, pues también hablemos que tenemos problemas en



Rechazo la frivolidad y la manera pendenciera con la que el secretario de Gobernación incumple su responsabilidad.”

DANTE DELGADO
DIRIGENTE DE MC



La mayoría de los crímenes que ocurren en Irapuato son del fuero federal, por lo que la postura del secretario denota desconocimiento.”

LORENA ALFARO
ALCALDESA DE IRAPUATO



La Fuerza Civil es por mucho la mejor policía de México; nos sentimos orgullosos de que todos los días ponen en riesgo su vida para cuidarnos.”

SAMUEL GARCÍA
GOBERNADOR DE NL



Todos los delitos concernientes al crimen organizado son del ámbito federal, quiere lavarle la cara al Presidente de su estrategia fallida.”

SANTIAGO CREEL
DIPUTADO DEL PAN



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

4

19/10/2022

LEGISLATIVO

Zacatecas, tenemos problemas en Michoacán.

“Y por eso, el que logremos darle a la Guardia Nacional la seguridad en cuanto a temporalidad de que pueden seguir y que deben de seguir ayudando en tareas de seguridad pública”, dijo durante una gira por

Chiapas, donde acudió al Congreso local.

El pasado lunes, el secretario de Gobernación dijo que, en materia de seguridad, hay un desastre en Chihuahua, que en Nuevo León la Fuerza Civil se dedica a cuidar tiendas Oxxo y que en Guanajuato se han

expulsado a policías de corporaciones porque están tomadas por el crimen.

Aseveró que cuando la oposición maneja los términos “baños de sangre” le viene a la cabeza Guanajuato y Jalisco, que junto con Michoacán son paraíso de la delincuencia.